

4 Unsere Dorfbäche

Volketswil hat drei Bäche. Leider sind alle drei nur noch zum Teil sichtbar. Sie mussten in Rohre verlegt werden, um mehr Boden zu gewinnen. Du kannst auf der Volketswiler-Karte die drei Bäche finden.

Der Müllibach

Heute heisst der alte Müllibach **Dorfbach**. Er entspringt bei der Quelle Giessen, oberhalb der früheren Mühle Wettstein, heute Angst. In der Wiese ist der Bach sichtbar. Er ist mit einem Gitter abgedeckt. Erst bei der Milchhütte ist er wieder oberirdisch, also sichtbar. Weiter fliesst er unterirdisch Richtung Bakisa, Zentrum, bis zur Tankstelle Volg. Ab hier ist er erst kürzlich wieder freigelegt worden. Weiter fliesst er unter der Autobahn, bei der Personenunterführung, in den Chimlibach und später in die Glatt.

Der Dürrenbach

Er entspringt bei Punkt 492 auf der Karte. Findest Du ihn?
Er fliesst ein langes Stück sichtbar Richtung Flugplatz. Von da fliesst er unterirdisch bis zum Stigenhof im Gfenn (Wangen).

Der Guntenbach

Er entspringt nicht auf Volketswiler Boden, sondern auf Boden der Gemeinde Nänikon. Suche auch ihn auf der Karte. Er fliesst am tiefsten Punkt der Gemeinde vorbei durchs Industriegebiet und später in den Chimlibach und in die Glatt.